

OVACIONES

DOMINGO 26 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25541 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Confirman caso de Covid-19 en Palacio Nacional

POR URBANO BARRERA

Hugo López Gatell, subsecretario de Salud, confirmó que un asistente a la conferencia vespertina en Palacio Nacional dio positivo para coronavirus.

Se trata de un integrante del área de Comunicación Social de la Secretaría de Salud, quien asistió a la conferencia vespertina sobre SARS-CoV-2 el pasado lunes.

El joven acudió a la conferencia que se realiza para actualizar las cifras de coronavirus en el país y el martes comenzó a presentar los síntomas característicos del contagio.

El caso era sospechoso hasta el pasado miércoles, un día después, el jueves, se confirmó y el viernes por la noche la Dirección General de Epidemiología inició el proceso para contactar a las 33 representantes de los medios de comunicación que acudieron al Salón Tesorería.

Ver página 2

Promete AMLO apoyo a clase media y alta

Andrés Manuel López Obrador anunció ayer un decálogo para ayudar al 70 por ciento de la población más vulnerable, pero también a las clases media y alta y hasta a las grandes corporaciones, que representa el 30 por ciento restante.

“Vamos a frenar, a detener, la caída de la economía, todo esto que se ha producido con la pandemia, y ayudará la entrada en operación del T-MEC”, dijo en un mensaje en video.

En mayo, junio, julio y agosto se van a destinar recursos a la gente para que haya consumo y que tengan para adquirir alimentos, ropa, que es lo que más se necesita, aseguró.

“¿Cómo se va a hacer?”, preguntó. “Vamos a entregar créditos. Ya se está trabajando”, añadió.

Ver página 3



ALERTA PARA ZONAS DE ALTO CONTAGIO

Anuncios en el Metro, sobre las zonas rojas en la CDMX, por coronavirus.

Ver página 16

De 11 mil 634, 3 mil 350 están ocupadas: Salud

Están ocupadas 22% de camas para Covid-19

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Salud reportó anoche que por expansión acelerada del Covid 19 ya se ocupó 22 por ciento de las camas de hospital en México.

Ante ello, las autoridades de salud pidieron a la población permanecer en casa para mitigar la pandemia y no saturar los hospitales.

Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, informó que en el país existe una capacidad de 11 mil 634

camas disponibles para infecciones respiratorias agudas graves.

Al momento se han ocupado 3 mil 350 que equivalen a 22 por ciento y el 78 por ciento está disponible, “pero lo mejor es no ocuparlas si cumplimos con las medidas de distanciamiento social”, dijo.

En la Ciudad de México y el Estado de México es donde mayor disponibilidad existe, debido a que son las entidades que más hospitales tienen.

En las 32 entidades hay 610 hospitales y se pretende una meta de 733.

Comentó que el martes entró en vigor el nuevo acuerdo en el que se estableció que es obligatorio el reporte de los estados en la plataforma denominada Red IRAG.

A ella, deben entrar los sistemas de salud de los estados para alimentar el sistema, mismo que la federación se encarga de coordinar y analizar.

Ver página 2

Ya son mil 305 muertes

El virus SARS-CoV-2 o Covid 19 sumó a su lista en México 84 decesos y la cifra llegó a mil 305.

Además, los contagios confirmados escalaron a 13 mil 842, casos sospechosos llegaron a 8 mil 239 y los negativos 43 mil 419.

José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología, indicó las entidades más afectadas hasta el último corte son: la Ciudad de México, Tabasco y Quintana Roo, mientras que San Luis Potosí es el estado con menos casos.

Respecto a las defunciones la CDMX, Baja California y el Estado de México son las entidades que marcaron más casos.

Ver página 2

Suman 50 mil solicitudes ya de créditos

El titular del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que a través del micro sitio Crédito Solidario a la Palabra, se han validado 50 mil 309 registros de microempresarios, con formatos completos para ser acreedores a un estímulo de 25 mil pesos en reconocimiento al apoyo solidario con sus empleados.

“Tuvimos de ayer a hoy 22 mil 635 solicitantes ya acreditados a quienes con solamente darnos su palabra se les van a empezar hacer los depósitos. Los primeros son los 27 mil y la dispersión de estos recursos empieza el lunes o martes y así se van a ir el resto de la semana”, afirmó.

Durante la segunda sesión informativa sobre créditos, el titular del IMSS explicó que la distribución de los registros depende del tamaño de la empresa.

Ver página 4